



Les commandes de charcuterie sont arrivées !

publié le 24/05/2019

Descriptif :

Vous pouvez dès aujourd'hui venir récupérer vos commandes au CDI jusqu'à 17h. ATTENTION certaines commandes sont importantes et ne pourront pas être transportées par vos enfants via les transports scolaires, merci de venir les récupérer si possible en voiture aujourd'hui ou en début de semaine prochaine. Merci à tous pour votre participation.

Un grand merci à tous ceux qui ont participé à ce projet en particulier à la classe de 6ème UDERZO qui s'est illustrée en étant la classe meilleure vendeuse et bénéficiera d'un goûter offert par le FSE. Justin (6ème UDERZO), Adrien (4ème BLY) et Louis (4ème CABU) sont nos 3 meilleurs vendeurs, chacun d'eux a reçu une carte cadeau INTERSPORT offerte par le FSE, et 5 autres élèves qui ont eux aussi fait des commandes assez importantes ont eu quelques saucissons ou terrines en cadeau.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.